

Vendredi dernier, deux détenus de la maison d'arrêt mécontents d'une décision de changement de cellule ont décidé de s'en prendre au 1er surveillant. Les deux agents d'étage présents tentent de s'interposer physiquement ! S'ensuit un déferlement de violences gratuites et de haine à l'encontre du personnel !

Les détenus tenteront même de tirer dans la cellule un agent pouvant démontrer une volonté certaine et concertée de prise d'otage.

Les détenus seront aussitôt placés au quartier disciplinaire avec le concours de 6 agents équipés en tenues pare-coups. Ils écoperont chacun de 30 jours de QD ferme à l'issue de la commission de discipline.

L' **UFAP UNSa Justice** Moulins apporte tout son soutien et sa solidarité aux agents blessés dans leurs chairs.

L' **UFAP UNSa Justice** Moulins félicite l'ensemble des agents pour leur professionnalisme.

L' **UFAP UNSa Justice** Moulins demande le transfert sans délai de ces deux détenus à la fin de leur peine de quartier !

L' **UFAP UNSa Justice** Moulins reste vigilante quant aux réponses pénales et administratives apportées à cet incident.

L' **UFAP UNSa Justice** Moulins exige la présence de deux agents par étage, gage de sécurité et de sérénité.

Les « y'a qu'à faut qu'on » désireux de mettre un agent par étage, auraient tout intérêt à entendre et écouter les agents de terrain qui connaissent la détention (eux) ainsi que les risques d'un changement du rapport de force sur nos coursives.